



6/4

色 ▼花菖蒲まつり
鮮やかに観光客を魅了

約30万本のハナショウブが咲き誇る大村公園で、恒例の「花菖蒲まつり」が開催されました。会場では、太鼓の演奏や姉妹都市・秋田県仙北市の郷土芸能を披露。公園内のお堀では、色とりどりのハナショウブが、訪れた大勢の花見客の目を楽しませました。

5/28

大 ▶市消防団水防訓練
雨や洪水に備えて

梅雨や台風の時期を前に「消防団水防訓練」を実施。消防団員たちは、消防署員の指導のもと、きびきびとした動作で水防工法技術の向上に励み、もしもの時に備えました。



5/13

親 ▶OMURA室内合奏団 母の日コンサート
親子でいっしょに癒しのひととき

OMURA室内合奏団による「母の日コンサート」が、郡コミセンで開催されました。会場にはたくさんの家族連れのお母さんが集まり、アンサンブルのステキな演奏で癒しのひとときを過ごしました。



5/28

青 ▶かっぱまつり～郡川の自然に親しむ会～
空の下 かっぱ気分で水遊び



恒例の「かっぱまつり」が、郡川鬼橋上流の広場で行われました。汗ばむ陽気の中、子どもたちは、川で水しぶきを上げながら元気いっぱい遊んだ後、川のほとりで長いかっぱ巻きづくりに挑戦しました。

5/14

手 ▶第57回子ども大会
づくりロケットで大空を目指して



市内の子ども会の交流と親睦を深めるため「子ども大会」が、市陸上競技場で開催されました。「水ロケット大会」では、自分たちで作ったロケットが、青空高く飛んで行くと大きな歓声が上がりました。

6/1

空 ▶長崎空港にミニ花菖蒲園を設置
の玄関で大村のハナショウブをPR

県立大村城南高校環境デザイン系列の生徒が、長崎空港1階ロビーに、ミニ花菖蒲園を設置しました。期間中、空港を訪れた人たちにハナショウブの美しさと、大村公園の花菖蒲園をPRしました。



5/21

は ▶第25回わんぱく相撲大村場所
つけよ～いのこった!のこった!!

「わんぱく相撲大村場所」が、東大村小学校で開催されました。大会には、市内の小学生163人が参加。ちびっ子力士たちは、土俵の上で練習の成果を発揮し、熱い戦いを繰り広げました。

